
Montevideo, 27 de junio de 2018.

Acta Nº 305- Municipio G.

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal.

Siendo las 18:00 hs. comienza la Sesión.

Preside: Alcalde Gastón Silva. 

Concejales Titulares: Wilson Dutra, Alicia Pérez (Partido Frente Amplio) y Manón Berrueta 

(Partido de la Concertación). 

Concejales Suplentes: Mabel Lamadrid, Rosa Palacios, Daniel Gil, Julio Silveira, Gervasio 

Urioste, Fernando Gorfain y Sergio Peláez

Faltan con aviso: Inés Perrone y Julio Palleiro. 

Secretaria de Actas: María Viera. 

Orden del día.
1- Aprobación de Acta Nº 304.

2- Expedientes.

3- Información.

1- Aprobación de Acta Nº 304.
Se aprueba (4 en 4) Acta Nº 304 de la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal del 20 de 

junio del corriente año. Con la modificación que la Concejala María del Carmen Marichal 

falto con aviso. 

2- Expedientes. 
*2016-1815-98-000139  “Control  de  habilitación  Av.  Garzón  1290,  Fiambrería  -  Almacén, 

Héctor Eduardo Antúnez, RUT 214870500018. Form. G-CH 0065”. Res. Nº 99/18/0118. 

*2016-1815-98-000154 “Control de habilitación de Panadería “La Micaela” en Eduardo Raíz 

1943”. Res. Nº 98/18/0118.



*2016-1815-98-000057  “Terreno  baldío  con  falta  de  higiene,  Cno.  Edison  4644,  Padrón 

184019”. Res. Nº 102/18/0118.

*2017-3350-98-000374  “Denuncia  a  almacén  ubicada  en  Av.  Sayago  1257  -  Almacén 

TAMPICO 2”. Res. Nº 100/18/0118.

*2016-1815-98-000071  “Control  de  habilitación  Av.  Garzón  1536,  Barraca  y  Ferretería 

Indispensable S.A., RUT 211396560014. Form. G-CH 0064”.  Res. Nº 101/18/0118.

3- Información. 
*Fernando Gorfain - Informa que participó del EPZ del CCZ 12, ya se envió la información 

de las 57 propuestas del Presupuesto Participativo a la Unidad de Participación. 

También participó en una recorrida en los avances de las obras del Gimnasio Abayubá.

*Alicia Pérez - Informa que participó del EPZ del CCZ 13, ya se envió la información de las 

propuestas del Presupuesto Participativo a la Unidad de Participación. El día 29 de junio se 

comenzarán con las entrevistas a los proponentes.

*Mabel  Lamadrid -  Informa que se realizaron con buena participación los festejos de la 

Noche de San Juan en el CCZ 12 y 13, a pesar del frío de ese día. 

- Informa que en las vacaciones de Julio se proyectará una película, en Mesa 2, el día 4 de 

julio y en el Castillo Idiarte Borda, el día 6 de julio.

- Informa que se solicitaron entradas para ver una obra teatral en el Teatro El Galpón y El 

Tinglado, las mismas se entregarán a los niños del Asentamiento Brazos Unidos y Barrio 

Abayubá. 

- Recuerda que hoy se cumple un nuevo Aniversario del Golpe de Estado.

*Wilson Dutra - Informa que ya se cumplió con los trabajos de poda y luminaria que se 

habían conversado con los vecinos de Lezica y Villa Colón. También se realizaron  raleos  y 

reposición de luminarias en los alrededores del Liceo Nº 40  y Barrio 14. 

*Rosa Palacios - Informa que se realizó con buena disposición la reunión con  la DINAMA, 

informaron sobre el proyecto del trazado del ferrocarril de UPM en el territorio. 



*Manón Berrueta - Comunica que el Grupo Scout Lázaro Gadea, solicita luminaria en local 

donde se reúnen.

*Se comunica que hay un proyecto para colocar más luminaria en la Plaza Lázaro Gadea 

que se está trabajando desde la UTAP. 

*Alcalde informa que se ingreso nota del Concejo Vecinal del CCZ 12 referida al Concejal 

Fernando Gorfain. Se tomará una  resolución sobre la misma en la próxima reunión. 

Siendo las 18:40 hs. se da por finalizada la Sesión.


